



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
7 de febrero de 2019  
Español  
Original: inglés

---

### **Carta de fecha 6 de febrero de 2019 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitir adjunta la declaración del Presidente de la Comisión de la Unión Africana sobre la rúbrica de un acuerdo de paz en la República Centroafricana, de fecha 5 de febrero de 2019 (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(*Firmado*) Omer Dahab Fadl **Mohamed**  
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 6 de febrero de 2019 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas**

**Declaración del Presidente de la Comisión sobre la rúbrica de un acuerdo de paz en la República Centroafricana**

**Addis Abeba, 5 de febrero de 2019:** El Presidente de la Comisión de la Unión Africana, Moussa Faki Mahamat, asistió hoy a la ceremonia de rúbrica de un acuerdo de paz entre el Gobierno de la República Centroafricana y catorce grupos armados, en Jartum (Sudán).

El Presidente encomia a las partes centroafricanas, en particular al Gobierno y los grupos armados, por su compromiso y su espíritu de avenencia. Desea expresar su agradecimiento a las autoridades del Sudán por su contribución y su apoyo al proceso de paz y reconciliación. También encomia al Comisionado de Paz y Seguridad de la Unión Africana, Smaïl Chergui, y a su equipo por su diligencia en acompañar el proceso, lo que ha allanado el camino para una paz y reconciliación duraderas en la República Centroafricana.

El Presidente insta a las partes centroafricanas a que cumplan plenamente los compromisos contraídos, para responder así las aspiraciones de su pueblo de paz, seguridad y desarrollo. Reitera la constante determinación de la Unión Africana de apoyar la aplicación del acuerdo, en un espíritu de solidaridad continental.

El Presidente de la Comisión viajará a Bangui para presenciar la firma del acuerdo de paz, junto con el Presidente Faustin Archange Touadera, los representantes de la región y el resto de la comunidad internacional.

---